



ATUS Knittelfeld Schwimmen
Sigrid Fessl

+43 664 9604476
sigrid.fessl@gmx.at



27. HAGE ZIRBITZLAUF – Neues Rennformat kommt gut an!

Stimmungsvoller Empfang auf der Rothaidenhütte!

Die 27. Auflage des Zirbitzkogel-Berglaufes fand heuer am Sonntag, dem 18. Juni bei idealem Laufwetter statt. Der „Berglaufklassiker im Steirischen Zirbenland“ – heuer erstmals mit Ziel „Rothaidenhütte“ - lockte wieder zahlreiche Läuferinnen und Läufer zum Start bei der Kirche in St. Anna/Lavantegg. Auf die Aktiven warteten 550 Höhenmeter auf einer Strecke von 8,4 km Richtung Zirbitzkogel. Unter den Aktiven aller Altersgruppen fand das neue Rennformat ein positives Echo. Die Siegerzeit von Matthias Putz (Nordic Team Seckauer Alpen) betrug 46 Minuten. Schnellste Dame war diesmal Birgit Wedenig (ASV Maria Saal) in der Zeit von 1 Stunde und 5 Minuten. Der älteste Teilnehmer, die „Berglauflegende“ Franz Puckl aus Kitzbühel, Jahrgang 1935 (!), bewältigte die Strecke in 2 Stunden 35 Minuten.

Herzliche Einladung am 23.6.2024 bei der 28. Auflage des Zirbitzlaufes als Nordic Walkerln oder Läuferln dabei zu sein; Organisation erleichtern und Frühbucherbonus nützen! Fotos (Eventfotograf G. Lettner) und Ergebnisse auf www.zirbitzlauf.at

